

Biddokes Polda Jatim turunkan Tim Bhayangkara Prioritas Untuk Rawat Korban Tragedi Kanjuruhan

Achmad Sarjono - JATIM.UPDATES.CO.ID

Oct 15, 2022 - 13:42



PASURUAN - Korban luka Tragedi Kanjuruhan Malang menyebar di sejumlah daerah di Jatim, Biddokes Polda Jatim turunkan Tim Bhayangkara Prioritas dari 10 RS Bhayangkara di Jatim untuk lakukan pemantauan dan pemeriksaan kesehatan.



Seperti yang dilakukan Tim Medis RS Bhayangkara Pusdik Sabhara Porong yang melaksanakan Program Bhayangkara Prioritas memantau dan memeriksa warga korban Tragedi Kanjuruhan di wilayah Pasuruan-Jawa Timur.

Dipimpin langsung Ka Rumkit Bhayangkara Pusdik Sabhara Porong, AKBP Dr Eko Yuniarto SpF , Tim Medis RS Bhayangkara Pusdik Sabhara Porong, Jumat (14/10/2022) melakukan pemantauan dan pemeriksaan terhadap 4 Warga di wilayah kecamatan Beji-Pasuruan yang menjadi korban luka tragedi Kanjuruhan.

Dari 4 korban tragedi Kanjuruhan ini, 1 korban terpaksa harus mendapat perhatian khusus karena mata korban masih merah yang diduga akibat dampak Gas Air mata saat Tragedi Berlangsung.

Korban teridentifikasi bernama Ny.Enik Anggraeni warga Desa Wonokoyo, Beji-Pasuruan ini mendapat Obat Tetes Mata dan Layanan Pemeriksaan di Poli Mata RS Bhayangkara Pusdik Sabhara Porong secara Cuma-Cuma dengan menggunakan kartu Bhayangkara Prioritas.

Sementara 3 korban lainnya yang teridentifikasi bernama Mukhammad Yusuf, Edy Prasetyo, dan Ny.Nirwana yang kondisinya mulai membaik, selain mendapatkan bantuan vitamin, juga menerima trauma healing treatment dari Tim Medis RS Bhayangkara Pusdik Sabhara Porong.

Sedangkan untuk keluarga korban tragedi Kanjuruhan yang meninggal yang diketahui tinggal dikawasan Desa Wonokoyo, Beji-Pasuruan mendapat bantuan tali asih dan Kartu Bhayangkara Prioritas yang bisa digunakan untuk mendapatkan layanan kesehatan gratis di 10 RS Bhayangkara di Jawa Timur.

KabidDokkes Polda Jatim, Kombes Pol Dr Erwin Zainul Hakim MARS, MH.Kes menegaskan, Program Bhayangkara Prioritas untuk Korban Kanjuruhan Malang yang selamat, akan terus dilakukan dengan melibatkan seluruh Tim Medis dari 10 RS Bhayangkara yang ada di Jawa Timur.

“ Tim Medis dari 10 RS Bhayangkara di Jawa Timur akan terus memantau dan

memeriksa korban tragedi Kanjuruhan Malang hingga dinyatakan sembuh total, baik dari segi kesehatan fisik maupun psikologis,” tegas Erwinn

Seluruh korban tragedi Kanjuruhan Malang yang membutuhkan pemeriksaan lanjut dari Tim Medis akan mendapatkan Kartu Bhayangkara Prioritas untuk mendapatkan layanan kesehatan gratis dan layanan plus dari 10 RS Bhayangkara di Jatim.

“ Program Bhayangkara Prioritas tetap akan kita kedepankan sebagai bentuk kepedulian Polri kepada Masyarakat dibidang layanan kesehatan,” tambah Erwinn. (**)